
 

 

２０２４年 ５月１６日発行 会報第１１９０号 

今週のプログラム 

（2024年 5月 16日第 1190回例会） 

 

3分間卓話④（テーマ自由） 

 

    全会員 

 

 

次週のプログラム 

（2024年 5月 23日第 1191回例会） 

アセンブリー 

（次年度活動計画） 

 

高尾 修 次期会長 

第１１８９回（２０２４年 ５月９日例会の記録） 

                  「会長の時間」          藤田 芳浩 会長 

さーて、G.W（ゴールデンウイーク）が終わりました。 

皆様方はどの様にお過ごしでしたでしょうか？G.W（ゴールデンウイーク）に入ります前は、 

これは長いお休みだなぁーと思っておりましたが、実際に終わってみますと「えーっ もう終わり」

の気分です。あれやこれや日頃できないことをやってみようと頭の中では考えて色々な事を思い巡

らせていました！実際に出来たのは、書類の整理を少しと気になっていたところの掃除ぐらいでし

たが、自己評価では、75 点くらいかなとほぼ及第点と思っております。 

さて、本日のプログラムは、次年度 2024-2025 年度の「アッセンブリー例会運営と役員の選出」と

なっています。現状は、次年度以降のクラブの方向性や状況がまだまだ不透明ですが、次年度高尾 

修会長エレクトを中心に前向きな気持ちで進めて行きたいと思っておりますので、次年度高尾 修

会長エレクト宜しくお願い致します。尚、次週以降のプログラムについて、皆様にご説明しておき

ます。次週 5 月 16 日は、「3 分間卓話」です、皆様お話のご準備宜しくお願い致します。 

また、米山奨学生のグエンさんも来られる予定ですので、カウンセラーの山本 友亮会員には、連絡

を頂いて「3 分間卓話」に御参加御願いしてください。次の 5 月 23 日は、本日次年度 2024-2025

年度の「アッセンブリー例会運営と役員の選出」を踏まえて「アッセンブリー次年度活動計画」を

予定しています。ただ、場合によっては、「ファイヤーサイドミーティング」を間に挟んでの意見 

交換と意見調整をお願いする事もありますので、その際は、改めてメール等でご連絡致します。 

今後の例会運営を前向きに柔軟に取り組んで行くためには、皆様の積極的なご意見・ご発言 

さらに具体的な行動を合わせて必要になってきます。どうかご協力をお願い致します。 

それでは、本日も有意義な例会となります様 皆様宜しくお願い致します。 

 

                                    



  

＜本日のお客様＞ な し 

＜出席報告＞       高尾 修SAA補助  

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数           9 名 

（内出席免除会員 0 名 名誉会員 0 名） 

本日の出席率          50.00％ 

4 月の平均出席率        58.11％ 

 

 

＜ロータリーソング＞      全会員  

♪国歌 君が代♪ 

♪奉仕の理想♪ 

＜本日の演奏曲目＞    近藤 美里さん 

１.Andalza 

２.Caminito 

３.El Choclo 

４.La Cumparsita 

＜幹事報告＞ な し                                

 

《５月のお誕生日》 6 日 小山名誉会員  7 日 池田名誉会員  11 日 相原会員 

          ✤✤相原会員は米寿を迎えられました✤✤ 

            

＜ＳＡＡ報告＞                           高尾 修 SAA 補助 

※スマイルボックス 

水島会員       ゴールデンウィーク 大移動 終了。 

 

※ロータリー財団 

相原会員       コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

水本会員       GW 疲れ？ 

相原会員・山本(雅)会員   コメントなし 

 

※メイプル基金 

山本(友)会員     お久しぶりです。 

藤田会員       皆様 本日も宜しくお願いします！！ 

水島会員       コメントなし 



 

《アセンブリー④ 例会運営と役員の選出》 

 

藤田会長 

引き続き例会運営についての話し合いが続きますが、この人数ですので 

理事会もここで開催します。理事でない方もご参加下さい。 

 

高尾会長エレクト 

今年度末にチャーターメンバーお二人が退会される事になり、ご指摘を頂きました いくつかの 

問題点を改善・改革して行かなければなりません。 

 

① 会員退会に伴って、次年度理事の席が空いてしまいます。2名の会員に実情をお伝えして 

先週 お引き受け下さる様 お願いしました。 

 

② 会費の公平性の問題です。現在病欠の会員に関しては、正会員と同額ではないことに賛同 

して頂けますでしょうか。→出席者全員挙手で賛成可決 

 その他の会員は積極的に例会に出席していただいて、全員同額の年会費でお願いします。 

  

また、経費削減のためのクラブ事務局廃止につきましては電話・郵便物の受取り・荷物の保管 

などの問題がありますので、じっくりと撤去について進めます。 

 

③ 例会回数は基本 月４回のままで夜２回・昼２回を考えています。 

昼例会は出席できない方がおられましたら挙手をお願いします。→2名の会員が挙手 

 

例会出席人数が少なすぎて、自分の友人を連れて来にくい雰囲気になってしまっています。 

また、このところイベントにゲストや家族を呼んでいません。このままでは増強もままならない 

ので、時間をかけて考えて行きたいと思っています。 

 

月 2回の例会で会費を半額にすれば入会してもらえるのかという提案もありましたが 

今、在籍している会員が出席してくれなければ会が成り立たないと思います。 

私が会長に就任しましたら、会員が全員出席できるよう いろいろな努力をします。 

活気のあるクラブにするためには、とにかく出席率を上げることが一番大切なことだと思います。 

 

相原会員 

会員が 10名になってしまったらその 10名で結束力を高める。皆の総意でもって動くことが 

大事です。月に 2回では、余計に疎遠になってしまいます。動向や考え方を聴きながら、 

一人一人が新しい会員を見つける努力をしましょう。私はもう力になれませんが、なんとか 

この会を続けてほしいです。 

  



 
水島幹事 

皆さんのお話しを伺っていますと、おっしゃるとおりだと感じています。 

新しく入会して頂いた方を 3～5年かけて育てて、クラブの中心になってもらうのが筋でしょうが 

この節、そういうわけにもいかず、難しい問題です。私はこのクラブが続く限り会員でいたいです。 

 

水本会員 

ロータリークラブ会員として、ホームクラブを欠席したらメーキャップに行くことも一つの 

ステータスでしたが、いくら休んでも良いのであれば、もはやロータリーでは無いと感じています。 

私は、昼と夜の例会は良いと思います。食事代は実費にすれば公平になると思います。 

新入会員を誘えない理由は、これといった奉仕活動ができていないからではないでしょうか。 

皆が一つになって力を合わせてできる奉仕活動が何か一つでもあれば良いと思います。 

 

＜理事会報告＞                               水島 洋幹事 

 

１．前ロータリー財団奨学生でバンクーバー在住の加藤真理さんより日本とカナダの学生を 

協働学習させるプログラムへの支援金 3 万円のご要望がありました。→承認 

 

２．6 月 6 日例会にガバナーノミニー吉川 健之様(大阪北 RC）がメーキャップに来られます。 

 

   

 

        

 

 


